

« *Père, glorifie ton fils afin que ton fils te glorifie.* » Ce passage d'Évangile est toujours un peu difficile à comprendre. Dans sa prière, alors qu'il se prépare à quitter ses disciples, Jésus utilise 8 fois le mot « gloire ». Si aujourd'hui ce mot évoque la grandeur, les honneurs, si il est associé à la célébrité, dans la Bible il signifie « donner du poids ». Glorifier quelqu'un c'est donner du poids à ce qu'il est, c'est faire qu'il s'épanouisse. La gloire de quelqu'un rayonne lorsque de la valeur est donnée à ses paroles, de l'épaisseur à sa vie !

Je suis frappé par tous ces gens qui passent dans nos églises, au hasard de leur promenade, et qui s'arrêtent, pour prier et déposer le poids de leur vie. Ils sont saisis par le mystère de la présence de Dieu qui se dégage de ce lieu !

Pour glorifier Dieu, il s'agit de déposer en Dieu ce que nous ne pouvons porter seul ! Pour nous y aider, Jésus envoie l'Esprit, notre défenseur. Il met ainsi de la légèreté lorsque le poids de la vie semble trop lourd, il rend possible ce qui humainement semble impossible.

Ce matin invoquons l'Esprit Saint, lui qui assouplit ce qui est raide et rend droit ce qui est faussé, qui allège ce qui est pesant, et donne du poids à ceux qu'on ne voit pas ! Dans sa prière Jésus nous invite à donner du poids à ceux qui n'en ont pas, à celles et ceux pour qui les valises de la vie sont trop lourdes. La prière c'est mettre notre centre de gravité en dehors de nous-mêmes pour déposer notre cœur dans celui de Dieu.

Entre Ascension et Pentecôte, les Apôtres, Marie et quelques femmes se rassemblent pour prier car ils ressentent le poids d'absence de Jésus. Jésus lui-même prie parce qu'il aime son Père et qu'il a un lien indéfectible avec lui. Jésus prie parce qu'il aime ceux que le Père lui a confiés. Jésus prie pour celles et ceux qui cherchent Dieu et qui sont prêts à l'entendre. Jésus prie et demande à son Père de nous arracher à l'isolement qui nous recroqueville sur nous-mêmes et nous maintient loin de Dieu et loin des hommes. Jésus Ressuscité prie pour « *ses apôtres qui sont dans le monde afin qu'ils soient ses témoins dans Jérusalem, en Judée et en Samarie, et jusqu'aux confins de la terre* ». Ils reçoivent la mission de faire naître l'Église et d'assurer la continuité de son action.

Les baptisés que nous sommes connaissons Dieu à travers Jésus et sont les témoins de la vie divine qui s'étend dans le monde. Écoutons les paroles de l'Évangile qui nous nourrissent et nous font grandir, découvrons ce que Dieu attend de nous pour que notre vie ne soit pas vaine, que notre gloire ne soit pas un honneur personnel, mais que notre charité s'appuie en Dieu lui-même et en sa gloire.

Avec la force de l'Esprit, Dieu nous encourage à continuer l'œuvre de son Fils et à nous mettre au service de la vie des hommes et des femmes d'aujourd'hui. Travaillons pour l'authentique bonheur des autres, apportons de la joie aux personnes dans la peine, éprouvons de la compassion pour les plus fragiles, les malades . « *Désormais,*

je ne suis plus dans le monde, eux ils sont dans le monde, et moi je viens vers toi ».
Marqués par cette mission qui nous est confiée, travaillons maintenant pour la gloire de Dieu.